



## Bravo et merci!!! La chorale du collège, les CM1-CM2 de Leigné-Les-Bois et Zikadonf à l'Acropolya\_24 Mai 2022

publié le 03/06/2022

C'était il y a 10 jours et ça a été magique !!!

Merci au public d'être venu si nombreux applaudir nos chanteurs, acteurs et musiciens lors de notre Spectacle Balthazar Tête de bois, le petit garçon qui voulait réussir sa vie !

Merci aux chanteurs et acteurs pour leur investissement et le travail fourni tout au long de l'année !!! Ils ont été supers ! Ca a vraiment été un plaisir de préparer ce spectacle avec eux !

Merci aux musiciens de l'Association Zikadonf de Coussay-Les-Bois qui nous ont suivi dans cette belle aventure et nous ont assuré un accompagnement d'une grande qualité, on aurait pas rêvé mieux ! Bravo à vous : Patricia, Franck, Yves-Alexis et Nicolas !

[<https://www.zikadonf.fr/>]

Merci à Olivier, le régisseur de l'Acropolya, pour sa patience, toute son aide indispensable et précieuse : à l'organisation, au son, aux lumières et j'en passe... ainsi qu'à Dominique, David, Gwen et Mr Bonillo-Darnis pour son accueil.

Merci au soutien de ceux, sans qui, ce spectacle n'aurait pas eu lieu : La Mairie de La Roche-Posay, l'APE du collège, l'APE de l'école, le FSE du collège, les collègues (professeurs, gestionnaire et vie scolaire), Mme Alix.

Merci à Guillaume Ledoux, l'un des auteurs-compositeurs-interprètes du conte musical d'être venu applaudir nos artistes.

Et Merci à Antoine Mas qui nous a proposé ce magnifique projet, sa mise en scène et a assuré l'écriture de tous les textes !

### Portfolio

